



La toma fue a raíz del cierre de un jardín infantil de la universidad.

Estudiantes de la UCN regresaron campus tomado

Durante la mañana de este domingo.

Los estudiantes de la Universidad Católica del Norte (UCN), devolvieron el campus que se habían tomado como medida de protesta por el cierre de un jardín infantil. Así lo informó la casa de estudios, que informó que la entrega del campus Angamos se materializó este domingo

20 de octubre a las 8:00 horas. En respuesta al peticorio entregado el pasado 15 de octubre por FEUCN, se ha conformado una comisión de trabajo para abordar los puntos planteados. La UCN está a la espera de los miembros que serán parte de la comisión.